



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

---

NOTA DE PRENSA N° 251 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Establecerán hoja de ruta para solucionar demandas de administrativos de salud

- Hoy inició mesa de trabajo entre funcionarios regionales y dirigentes sindicales

Hoy, en la sede regional inició la mesa de trabajo entre funcionarios regionales y dirigentes del sindicato administrativo del sector salud, con el propósito de establecer una hoja de ruta y solucionar la problemática del pliego. Las demandas se basan en incrementos salariales, respeto por sus derechos laborales, y las relaciones con los funcionarios de confianza.

Esta metodología de trabajo obedece a la propuesta del gobernador Mesías Guevara, luego que recibiera a la comitiva sindical. “Educación y Salud son los sectores con más problemas, y se han concentrado los mayores esfuerzos. No podemos seguir con esa situación que afecta a la población, son sectores muy sensibles”, dijo el titular regional.

Los sindicalistas expresaron su malestar por los bajos montos percibidos, y por la falta de compromiso de las autoridades que no atienden sus reclamos. Asimismo solicitan que esta problemática sea expuesta ante la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales (ANGR).

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 11 de abril del 2019**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***